



Paris, le 24 mai 2022

COMMUNIQUÉ DE PRESSE **ASSEMBLÉE GÉNÉRALE DU CNOSF**

L'Assemblée générale du Comité National Olympique et Sportif Français (CNOSF) s'est tenue le lundi 23 mai 2022 à la Maison du sport français.

Ouvert par Brigitte Henriques, Présidente du CNOSF, ce rendez-vous annuel a accueilli, Madame Amélie Oudéa-Castéra, la Ministre des Sports et des Jeux Olympiques et Paralympiques, qui a partagé devant les représentants du mouvement sportif sa vision du sport pour la France de demain. Brigitte Henriques a proposé de travailler sur une vision et une feuille de route partagées avec le Ministère pour le développement et le rayonnement du sport français.

L'Assemblée générale a été l'occasion ensuite de présenter la richesse et la densité des actions menées par les instances dirigeantes et les salariés du CNOSF au bénéfice des ses membres et du sport français.

Lors de la présentation du rapport d'activité pour 2021, la présidente du CNOSF, le secrétariat général et les vice-présidents ont détaillé les actions mises en place dès cette première année de mandat par la nouvelle équipe dirigeante, conformément aux engagements de campagne de Brigitte Henriques et à partir des 6 grands axes :

1. Renforcer le rôle du CNOSF ; 2. Se mobiliser pour un plan de relance ; 3. Accompagner les transformations ; 4. Agir pour les Grandes causes nationales ; 5. Participer à la réussite de Paris 2024 et de son héritage ; 6. Faire le rayonner le sport français.

Faisant ressortir une situation financière saine et maîtrisée du CNOSF, le rapport financier 2021 et le budget 2022 présentés par le Trésorier général ont été approuvés par l'Assemblée à une très large majorité.

Une nouvelle charte d'éthique et de déontologie du sport français a par ailleurs été présentée et approuvée afin de se conformer aux nouvelles dispositions législatives et renforcer les normes règles et éthiques. Il est en effet essentiel pour le CNOSF d'accompagner, d'éduquer et de protéger tous les acteurs qui font le sport en France.

De plus, l'Assemblée générale a ratifié la désignation de deux nouveaux membres au sein du Comité de déontologie : Brigitte Deydier, conseillère experte haute performance à l'ANS et triple championne du monde de judo ainsi qu'Alexandra Recchia, avocate et championne du monde et d'Europe de karaté.

Deux postes vacants au sein du Conseil d'administration du CNOSF ont été également pourvus : Olivier Girault, président de l'Union nationale du sport scolaire et champion olympique de handball, ainsi que Brigitte Schleifer, présidente de la Fédération française de football américain, ont été élus.

Enfin, l'Assemblée générale a approuvé la demande d'affiliation au CNOSF de la Fédération française des échecs, en présence de son Président, Eloi Relange. Comptant 57 750 licenciés et près de 900

clubs en France, cette fédération s'est récemment vue octroyée la délégation par le ministère en charge des Sports. Il est à noter que la Fédération internationale des échecs est membre du CIO depuis 1999. Le CNOSF réunit désormais 109 membres.

Brigitte Henriques, Présidente du CNOSF :

« En nous appuyant sur l'existant, nous avons entrepris durant ces 11 premiers mois de nouveaux projets et actions, avec comme maîtres-mots le service aux membres et aux structures déconcentrées. Ce fil rouge nous anime au quotidien et nous accompagnera jusqu'à la fin de la mandature. Cette Assemblée générale fut riche en informations et en décisions. Elle témoigne d'une ambition et d'un élan partagés. Ensemble, nous serons toujours plus forts pour vraiment peser et transformer durablement notre société, notamment en vue des Jeux de Paris 2024 et de leur héritage. »



Photos de l'Assemblée générale à retrouver [ici](#)

Crédit à mentionner : CNOSF/KMSP

Retrouvez le rapport d'activités 2021 [ici](#)

Contact presse CNOSF :

pressecnosf@cnosf.org

0140782878

